



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 78450

## Texte de la question

M. Édouard Courtial attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les difficultés que rencontrent les femmes enceintes à obtenir des rendez-vous pour effectuer des échographies. Il semblerait que les futures mères attendent de plus en plus longtemps avant de bénéficier d'une échographie. Cette situation est liée au fait que les praticiens pratiquant des échographies semblent être de moins en moins nombreux. On peut expliquer ce désengagement pour cette spécialité par le régime de responsabilité de moins en moins protecteur desdits médecins. Les récentes décisions de justice prises à l'encontre de certains médecins ont en effet pour conséquence d'augmenter leurs primes d'assurances. Les médecins concernés considèrent que, parfois, la couverture du risque devient trop coûteuse. Cette évolution s'effectue malheureusement au détriment des femmes enceintes. C'est pourquoi des mesures s'imposent pour inciter les médecins à s'engager à nouveau dans cette spécialité. Il lui demande donc quelles mesures il entend prendre pour inverser la tendance actuelle à la désaffectation de la spécialité d'échographe.

## Données clés

**Auteur :** [M. Édouard Courtial](#)

**Circonscription :** Oise (7<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 78450

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 novembre 2005, page 10748